

Erforschung und Einsetzung THC-haltiger Medikamente

1. Die GJH spricht sich dafür aus, dass die Erforschung und Einsetzung THC-haltiger Medikamente stark ausgebaut wird.
2. Eine Erweiterung um individuell zuzubereitende Rezepturen, die differenziertere Dosierungen ermöglicht, sollte durch den Gesetzgeber zugelassen werden.
3. Die Antragsteller*innen sind legitimiert, die Drogenpolitik und ihre Möglichkeiten in den anstehenden Findungsprozessen der Wahlprogramme von BÜNDNIS'90/DIE GRÜNEN im Namen der Grünen Jugend Hessen (GJH) anzuregen.

Beschluss vom 16.12.2012